## **EL MERCURIO**

18/02/2025 Audiencia: 320.543 Sección: Frecuencia: SEMANAL \$744.210 Tirada: 126.654 \$20.570.976 Difusión: Vpe pág:

126.654 3,62%



Pág: 2

## Abandono de control fronterizo

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

Señor Director:

Fecha:

Vpe:

El SAG tiene la misión de proteger nuestro país de plagas y enfermedades, pero su ausencia en los controles fronterizos, como constaté en el paso Pallavicini, lugar en que debiese haber presencia permanente, deja a Chile expuesto no solo a riesgos sanitarios, sino también al crimen organizado.

Sin fiscalización, nuestra frontera se convierte en una vía libre, no solo para plagas y enfermedades de interés agrícola, forestal y pecuario, sino también para contrabando, drogas y tráfico de personas. Es inaceptable que un país que presume de sus altos estándares sanitarios relaje sus controles.

Urge que el Estado actúe con responsabilidad. No podemos seguir facilitando el negocio de delincuentes, ni poniendo en riesgo nuestro estatus sanitario, arriesgando la economía y la seguridad nacional.

FELIPE HENRÍQUEZ RAGLIANTI

Director OGANA AG